

ひろし新聞 154号

平成29年12月21日 発行者：県議会議員 中川 浩



座間市での埼玉県民3人殺人事件の教訓

私が代表を務める県議会の会派『改革の会』では、上田知事に毎年『県庁改革提言』を提出し、実現されていないテーマについて、議論を深めています(以下)。

①今年10月、連日のように“神奈川県座間市の9人殺害事件”が報道されました。被害者9人中3人が埼玉県在住、それも高校生や若い20代で、私たち埼玉県民は恐怖と衝撃を受けました。この事件で改めて浮き彫りになったのは『インターネット』です。ネットを規制しようとする事だけに焦点をあてるのでなく、**インターネットに頼りたくなる“不安”やその『原因』を解決する対策**が急務だと考えます(相談窓口があるだけでなく)。特に子供や若い人など困っている人が家族・学校・職場・行政など、身近な人に救いの声を上げられていない状況を、何とかしなければなりません。

県議会『改革の会』は、『埼玉県民の貧困・絶望は、県庁の取組みによって、減っていますか?』と題し、会派結成以来、最重要にしている『貧困』対策で、県庁が取り組んでいない事について、追加で具体的に提言しました。

自分に置きかえて考えてみましょう。**誰でも苦手な事や出来ない事はあります。**その苦手な事を「なぜ出来ないんだ!」とただ攻め続けられたら、殻に閉じこもってしまいますよね? この『排除の論理』がネット問題を深刻化させています。何をどうすればいいのか分からぬで困っている県民も、大勢います。

児童虐待(育児放棄を含む)を減らす為には、まず近くの方に通報して頂く事が大事です。しかし『虐待』が起きないで済むようにする為に、あるいは児童相談所から戻った子が再び虐待されない為に、【家事の援助・子ども食堂・フードバンク・学習支援・里親・養子縁組】など、埼玉県内全地域での応援体制をつくる事が早急に必要です。来年度に向けて対応を、県に求めています。市民の中には、既にその活動をされている方もいらっしゃいますが、新年を迎えるにあたり、皆さんに更なるお力とお知恵を頂きたく、お願い申し上げます。

«フードバンク 贈答品をはじめ、日持ちのする食べ物を、ひろし事務所で募集しております»

②県民の命や健康を守る為の『**国民健康保険**』が来年4月から県が担当に加わりますが、健康保険税を1割の人が払っていない現実の中で、県庁は独自の予算を確保しようとしていません。その一方で、県職員の年収を4年連続でUPさせようとしており、県民感覚ではありません(この4年間の県職員 年収増加額は合計204億円に。鶴ヶ島・北本市の予算1年分に相当します)。そこで、そのような税金は国民健康保険に回すべきと主張しています。

高齢化のスピードが全国一早く、人口も減っていく埼玉県は、県庁の今までのやり方を変えなければ、困る県民が増えます。財政も厳しくなっていくので、教育・医療・福祉などの予算が削られる事を避ける為、県職員数も減らさなければなりませんが、県庁は減らす考えはありません。県民の為の県庁のはずです。今後、上田知事と更に議論し、改革を実現していきます。（詳しくは、ひろしのHPをご覧下さい）

ホンダ狭山工場が存続される為の最大限とは？

今年、狭山市で1番のニュースと言えば、「ホンダ狭山工場（従業員4600人）が4年後（2021年度）をめどに閉鎖される。市の損失は年間数十億円規模」という事ではないでしょうか？

ホンダをはじめとした工業団地のお陰で、狭山市は長い間、県内の製造品出荷額が1位で、社会科の教科書にも載っていた程でした。ホンダ狭山工場の4年後の閉鎖が発表されましたが、私としては、最大限粘りたいと思います。これまで大きな税収・雇用・経済効果（従業員が新たに狭山に住む。市外に住む従業員の飲食店の利用など）・地域貢献（イベントのスポンサーやボランティア活動）をして頂いてきました。ホンダやその関連企業だけでなく、連鎖反応のように、他の企業が移転してしまわないように考えなければなりません。

↓ 9年前、ホンダ狭山工場閉鎖の可能性について発行

ひろし新聞 108号「希望を」編
市議会議員
発行者 中川 皓 42才
2008年1月24日第2刷発行

緊急事態！

ホンダ狭山工場閉鎖の危機

企業が存続できる具体策を！～働く人・市民を守るために～

ホンダは19日、埼玉製作所（狭山工場）の旧ラインでの生産をすべて寄居新工場に移管するほか、期間従業員の大幅削減などに踏み切る公算が大きいと発表し、現在のような円高が続けば国内生産台数が大きく減る事もあり得るとし、寄居工場の稼働開始前にホンダ狭山工場を閉鎖する可能性を示し、現在約3000人いる期間従業員について大幅削減に踏み切る他、正社員削減の可能性も示唆しました。

長い間、狭山市はホンダとその関連企業をはじめ、工業を中心とする企業の法人税により、豊かな財政が続いてきました（法人税収入 昨年度53億円）。

しかし、それらの工場が閉鎖となつた場合、今までの生活を維持するとなれば、市民が税金を負担する他ありません。

高い日本の法人税

狭山市は昨年度増税し、3年後また増税する計画！

～議会で質問し、減税を求めています！～

アジアの経済発展の影響で、日本は終身雇用が崩壊し始め、日雇い派遣の問題が出て来ました。狭山市内でも正規雇用者数は、平成12年から5年間で2割（1万2千人）減っています。

日本の法人税は他の国と比べて高いのですが、狭山市の場合、通常12.3%のところ、一昨年改定して（私の会派では反対）、ホンダなど資本金10億円以上の企業（441社）には更に上乗せ（不均一課税）して、昨年度から1.3.5%とし、4億5千万円増税。今の計画では、23年以降は1.4.7%とし、合計9億円増税されます（市試算）。大企業が融けければその影響は当然中小企業に及びます。

県庁としては狭山市と協力して、ホンダに関連する市内企業20社に、今後についての聞き取り調査を行います。

『夕張・釜石・日立市』をはじめ、1つの企業を中心にして、その企業が縮小・移転してしまうと、財政が厳しくなります。私は、市議会議員時代からそうなる可能性を懸念して取り組み、9年前に閉鎖の可能性の情報が流れた時、←左記の新聞を発行しました。その時「そんな事は無い」と笑っていた行政関係者もおりました。

狭山市は中心部に川があり、川の両側にある工業団地としては、橋の周辺が渋滞する事が大きな課題です。

『有料橋』（狭山環状有料道路）の無料化について、県は以前は、建設費の残金全額を市が負担すればという考えでしたが、「市が朝の時間帯の通行料を（これまでの実績で）払えば、その時間を無料にしていい」と3年以上前に方針を変更しました。ホンダ狭山工場閉鎖の発表前に、有料橋無料化を、市が受け入れていたらと思います。

また、私は以前から『新富士見橋(旧サティの通り)』を拡幅出来ないか、県の管理職と意見交換しています。(まだ具体的な計画にはなっていません)

企業が移転するのは、企業の都合です。しかし「この街からは出て行きづらい」という雰囲気には狭山市はなっていません。『H O N D A の街』だと狭山市が、一般の市民や市外の方から言われるようになるには、形ばかり・政治的な取り組み(イベントなど)だけでなく、本当に車・ホンダの事が好きな人が中心になって、楽しく動く事も必要だと思います。私も『F 1・鈴鹿 8 耐』が好きで1988年から何度かサーキットに行きました。

県として、企業誘致に力を入れていますが、当然、今いる企業を(ホンダ関連だけでなく)大切にしなければと思っています。また、たとえ閉鎖になるにしても、これまでの事に感謝したいと思います。車を購入される際には、ホンダ車をご検討下さい♥

しゅうや 【秋也君、心臓移植手術 成功♥】

これまで狭山市には 2 人の心臓移植が必要な患者さんがおり、募金活動を行って、目標額を達成する事が出来ました。その際、同じ埼玉県内にもお願いに行き、沢山の方々から応援を頂きました。



病室で、秋也君と
をお預かりし、送金致しました。

病院は、私達が普段生活している空間と『別世界』のように思うかも知れませんが、『骨髄バンク登録・臓器提供意思表示』など、私達に出来る事があります。

今後も、病気などと闘っている方への応援をよろしくお願ひ致します。m(_ _)m

小学 6 年生の菊地秋也君は、“埼玉の子”(新座市)なので、私たち埼玉で何とかしなければと思い、ひろし事務所で募金箱を設置し、県内主要駅で募金活動を行いました。

親が寝泊まり出来ない病院で 1 年もの間、秋也君は闘っていました。皆さんのお子さんだったら、そんな生活が耐えられるでしょうか? それも命の危機を自分で知っていて。

12月16日、皆さまのお陰で、米国での移植手術が成功しました! ありがとうございます!! お母さん・お父さんからもお礼のメールがきました。

ひろし事務所では20万7144円の募金

TV埼玉
(地デジ3チャン)

出演 元旦10時～『新春インタビュー』(私の話は2分半)

狹山ケーブルTV
(地デジ10チャン)

出演 元旦～6日(土) 新年特別番組『新春に聞く』

朝7時～、午後1時・6時・10時～(元旦は午前1時～も。私が話すのは4分間)
録画するなどして、ご覧下さい。



TV埼玉さんのご協力で『里親募集』のPRも

【ひろしボランティア募集】

ひろし新聞などのお知らせ配布、ポスター掲示に協力頂ける方、
ご連絡をお待ちしております♥ 出来る範囲で構いません。

中川ひろしホームページ <http://hiroshinakagawa.jp/>

中川ひろし

検索

ひろしの毎日の活動・発言を公開中。ぜひ1度ご覧下さい! [f](#) も

ご意見・ご相談などは↓こちらへ

県議会 無所属改革の会代表

県議会議員 中川ひろし

ひろし事務所 狹山市中央4-25-4 (マルエツの通り。高柳会計向かい)

電話 **090-3310-9234** FAX **2936-8834**

kids-dream@docomo.ne.jp hnkgw@nifty.com

ひろし事務所は11時半～4時までオープン! (それ以外の時間も)



ひろしアドレス